

# “HAGAMOS GOBIERNO DE A PIE, DE CALLE JUNTO AL PUEBLO”



Poliedro de Caracas  
Jueves, 20 de diciembre de 2018

## “HAGAMOS GOBIERNO DE A PIE, DE CALLE JUNTO AL PUEBLO”

**Presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello** Buenas tardes. ¡Que viva Bolívar! ¡Que viva Chávez! ¡Que viva Maduro! ¡Que viva la Patria! ¡Que viva la Revolución bolivariana! Que bonito está el Poliedro de Caracas, extraordinaria movilización de las fuerzas revolucionarias, un año duro, un año de mucho combate, de muchas batallas en medio de una gran guerra, pero hoy 20 de diciembre nosotros podemos decirle a Venezuela y al mundo la Revolución bolivariana cada día se fortalece más en el corazón del pueblo venezolano.

Presidente hermano aquí están los congresos ordenados por usted durante todo el año, los congresos de las comunas, los congresos de la juventud, los congresos de los trabajadores, los congresos de los pueblos originarios, los congresos de las mujeres, aquí están los congresos de la OBE que veo por allá, el Frente Francisco de Miranda, las Jpsuv, aquí está compañero Presidente, de la salud, de la Misión Robinson, de la Misión Rivas, de las personas con discapacidad, del Gran Polo Patriótico, del Partido Socialista Unido de Venezuela, de los constituyentes y las constituyentes, de los concejales y concejalas recién electos, de nuestros gobernadores, de nuestros alcaldes, de los adultos mayores, aquí está la Patria compañero Presidente reunidos, trabajadores, transporte, de vivienda, de cultura, del Frente “Robert Serra”, de Corpolec, de Pdvsa, del Inces, de los motorizados, de la Unes, de la Misión Sucre, de los estudiantes universitarios, la Patria compañero Presidente, aquí está la Patria. De Somos Venezuela, aquí está la Patria compañero Presidente, de los movimientos de familias, de los comunicadores, de la cultura, de la Misión Nevada, de los educadores, aquí está compañero Presidente, después de un largo año de lucha, de batalla, con una guerra despiadada sobre nuestro país, de los movimientos afrodescendientes, una larga lucha, de alimentación y les voy a decir algo compañeros y compañeras de la sexo diversidad, presentes. Presidente, de la Patria toda. ¡Que viva la Patria! ¡Arriba el poliedro!

Hoy reunidos Presidente, para recibir sus instrucciones para el año 2019, que debe ser un año de la consolidación, de la Revolución bolivariana, rumbo a la victoria definitiva. Presidente, este pueblo está aquí ansioso, esperando el 10 de enero, porque el 10 de enero toda Venezuela acompañará al Presidente Nicolás Maduro en la juramentación como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela. Nos venimos para Caracas los estudiantes, los campesinos, los trabajadores. Nos venimos para Caracas a decirle al mundo, Venezuela es un país libre, soberano e independiente. Aquí está Presidente, hoy nosotros podemos decir a estas alturas, 20 de diciembre, con mucha humildad, pero con mucha fortaleza, misión cumplida, aquí está de pie la Revolución bolivariana y su pueblo, y siendo presente para seguir defendiendo la Patria. Yo les dejo con ustedes al hermano presidente Nicolás Maduro Moros.

**Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro** ¡Que viva el Congreso Bolivariano de los Pueblos! Teníamos que reunirnos en esta gran asamblea del Congreso Bolivariano de los Pueblos, ya Diosdado ha entregado un saludo especial para todos ustedes, solamente le faltó a las comunidades de colombianos y colombianas que viven en Venezuela, están allá arriba con su bandera tricolor, la bandera de Bolívar. ¡Que viva Colombia! ¡Que viva Bolívar!

Saludar a todos los delegados, delegadas que durante esta semana han estado preparándose para este gran Congreso Bolivariano de los Pueblos. Y lo primero que yo quiero plantear es la necesidad de la unión para la acción, la unión para la acción de todas las fuerzas constituyentes, constituidas y populares, para que a nadie le quede duda, el poder del pueblo movilizado. Es lo primero que yo quiero plantear a la dirección política social de la Revolución bolivariana. Yo quiero que los que están aquí atiendan bien. Este año hemos realizado los congresos de las fuerzas políticas y sociales, que ha arrojado un conjunto de decisiones para la acción revolucionaria; hemos ido en un proceso de acumulación de fuerzas, aquí está la juventud más joven con sus delegados, liceos por liceo, aula por aula de clases, obra de la Revolución bolivariana, con la Federación de Estudiantes de Educación Media; aquí están los delegados y delegadas de la gloriosa y poderosa juventud del PSUV, la juventud. Y están los delegados del Congreso de Estudiantes de Educación Universitaria presentes también, de la Misión Ribas, de la Misión Robinson, de la Misión Sucre, el poder educacional estudiantil. Están también los maestros, las maestras, el Movimiento Bolivariano de Familias. Un poder social, educativo, ideológico, cultural. También están aquí los compañeros del Congreso Constituyente de la clase obrera venezolana, los trabajadores y trabajadoras. No, no, los constituyentes no, los trabajadores. Está el Congreso de Campesinos, Campesinas y Pescadores, está el Congreso de las Comunas. El Congreso de Viviendo Venezolanos. Las Fuerzas Sociales de la Revolución bolivariana; también tenemos aquí el poder constituyente.

Quiero decir compañeros Diosdado, compañeros de la directiva de la Asamblea Nacional Constituyente, lo digo desde el corazón, quiero darles las gracias a nombre de todo el pueblo venezolano a la Asamblea Nacional Constituyente por el papel fundamental que juega para la paz, para la estabilidad y para el futuro de Venezuela en este tiempo que está corriendo. Grandes tareas hay que cumplir en la Constituyente, y las van a cumplir, estoy seguro, porque el Poder Constituyente en esta oportunidad nació para traer la paz, y ustedes traen la paz, preservan la paz, cuidan la paz, para defender los derechos del pueblo, y ustedes constitucionalicen los derechos del pueblo. Fuera imposible hoy, por ejemplo, compatriotas que me escuchan, el día de ayer, ayer, antes de ayer, el martes, yo estuve

viendo el debate completo, excelente, excelente el debate, y si no fuera porque existe la Asamblea Nacional Constituyente el país no tuviera garantizado la Ley de Presupuesto para la inversión social de todo el año 2019, y hoy tenemos Ley de Presupuesto gracias a la Asamblea Nacional Constituyente. Un aplauso a la Asamblea Nacional Constituyente, grandes tareas tiene que seguir cumpliendo. ¡Todo mi apoyo a la Asamblea Nacional Constituyente! Y también tenemos presentes aquí a quienes hace una semana y media recibieron el voto popular, quise que vinieran todos y todas, más de 2.000 concejales y concejalas electas por el voto popular directo, secreto, libre del pueblo de Venezuela. Mis felicitaciones a ustedes concejales de la Patria, concejalas del pueblo.

Muy importante compatriotas concejales, quiero que me escuchen, quería saludarlos personalmente, con ustedes se cumplió el ciclo constitucional de renovación de poderes públicos, la Asamblea Nacional Constituyente ha cumplido un papel primordial, esencial para el fortalecimiento de la democracia, y la consolidación de la paz; la paz sólo se consolida con más democracia, con más libertad, con más pueblo empoderado. Y la Asamblea Nacional Constituyente en apenas 16 meses convocó y rigió la elección de los gobernadores, aquí están los gobernadores y gobernadoras, un aplauso de nuestro pueblo. Legítimo poder de los estados del país, gobernadores, compañeros, compañeras. Igualmente la Asamblea Constituyente le tocó regir la elección de los alcaldes y las alcaldes,

aquí están los alcaldes, 300 alcaldes de la Patria y alcaldesas, saludo a todos y a todas. Igualmente a la Constituyente le tocó regir el 20 de mayo la elección para Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, aquel 20 de mayo donde ustedes me reeligieron con el voto del pueblo en las calles, como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela para el período 2019-2025. Una buena pella le metimos al candidato de la burguesía y el pasado 9 de diciembre la Asamblea Constituyente convocó las elecciones para el poder local y el pueblo de Venezuela eligió con participación récord, como lo explicara además con picante, el constituyente Francisco Ameliach el pasado martes, con su picantico técnico matemático, con votación récord eligieron a los líderes, a las lideresas, a los concejales y concejalas que tienen el deber de ir barrio a barrio, pueblo a pueblo a conducir las victorias allí en lo concreto, en lo local. Quiere decir que hoy está reunido en esta sala de reuniones, en este Poliedro de Caracas el poder popular, la fuerza popular, el poder constituyente plenipotenciario y soberanísimo y el poder constituido legítimo, popular y revolucionario del país, esto es mucho decir muchachos de la OBE, es mucho decirle a ustedes mujeres del Congreso de Mujeres, es mucho decir compañeros del Movimiento Robert Serra.

Es muy importante, yo quiero recalcar a los compañeros del Gran Polo Patriótico, mis saludos al Gran Polo Patriótico presente, a los compañeros de la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los delegados del Congreso Extraordinario del Partido



Socialista Unido de Venezuela, aquí está Aristóbulo; Aristóbulo está cumpliendo años hoy. Felicidades a Aristóbulo maestro y líder popular revolucionario, mira que te quieren por allá Aristóbulo, es muy importante compañeros, gobernadores, gobernadoras, ministros y ministras, líderes del Gran Polo Patriótico, líderes del Partido Socialista Unido de Venezuela, alcaldes, alcaldesas, constituyentes, líderes populares, aquí está presente el poder legítimo, constitucional, popular, constituyente y constituido de toda la República Bolivariana de Venezuela, aquí están los líderes, las lideresas, los jefes, las jefas, que están determinando y van a determinar el futuro del país, aquí estamos, nadie nos ha regalado nada, cada cosa que hemos obtenido y cada cosa que tenemos lo hemos obtenido del esfuerzo y del voto popular, todos los que estamos aquí, desde el más humilde delegado de aula, desde más humilde delegado de fábrica hasta el Presidente de la República, nosotros venimos del calor, del voto y de la fuerza popular, tenemos la legitimidad verdadera que manda la Constitución.

Tenemos la legitimidad de un proceso histórico, la legitimidad de 20 años de esfuerzo continuo, la legitimidad de 200 años desde Angostura hasta hoy, pero además compañeros, tenemos la legitimidad de la fuerza presente del pueblo, no le tenemos miedo a las elecciones vengan de donde vengan y sean de lo que sean, nos gusta ir a las elecciones, porque nos gusta revolcar a la derecha con los votos del pueblo. Venezuela no es Brasil, aquí no va haber un Bolsonaro, aquí lo que hay es pueblo, chavismo pa' rato, ¡carajo! Chavismo pa' rato, que lo sepan los que lo saben y los que no lo saben también lo sepan; Bolsonaro aquí no va haber nunca, porque aquí nosotros construimos fuerza popular de base, nos esmeramos por darle poder al pueblo, en el Congreso Revolucionario de la Salud con los médicos y las médicas. La clave fundamental de la Revolución bolivariana, me voy a sentar por aquí para poder hacer estas reflexiones tan importantes para nosotros compañeros, perdonen que les dé la espalda, es muy importante esto, que lo sepan los amigos, que los sepan lo que no son amigos y que lo sepan los enemigos, Venezuela tiene una revolución democrática popular constitucional, una revolución con una energía constituyente inagotable, una revolución verdadera, legítima, una revolución con pueblo consciente, movilizado, organizado. Hemos logrado construir de manera muy dinámica una poderosa red de fuerzas populares que hoy estamos reuniendo en este Congreso Bolivariano de los Pueblos, era necesario que nos viéramos las caras todos y todas, para reconocernos y es lo primero que yo quiero decirles, vamos a establecer a partir de hoy una coordinación general de todo el poder popular de Venezuela que se va a llamar Congreso Bolivariano de los Pueblos, y que va a activar las fuerzas populares cuando haga falta, donde haga falta y con el poder del pueblo, una coordinación que yo asumo desde ya si ustedes me dan su beneplácito como coordinador general del Congreso Bolivariano de los Pueblos, los que estén de acuerdo que levanten la mano... Los que estén en desacuerdo que levanten la mano. Entonces asumo plenamente para la batalla que viene, como guerrero de Cristo, de Bolívar y Chá-

vez que soy, la coordinación general del Congreso Bolivariano de los Pueblos como máxima expresión del Poder Popular del Poder Constituyente, y del poder constituido de la Patria. ¡Aprobado!

“VAMOS A ESTABLECER A PARTIR DE HOY UNA COORDINACIÓN GENERAL DE TODO EL PODER POPULAR DE VENEZUELA QUE SE VA A LLAMAR CONGRESO BOLIVARIANO DE LOS PUEBLOS, Y QUE VA A ACTIVAR LAS FUERZAS POPULARES CUANDO HAGA FALTA, DONDE HAGA FALTA Y CON EL PODER DEL PUEBLO”.

Es muy importante esto compañeros, que les vengo a decir, la legitimidad de origen, la legitimidad verdadera; la legitimidad nos da la lucha, el engranaje, la conexión, la articulación con el pueblo, la conexión con la verdad de la calle, pero lo da el voto popular, sin lugar a dudas, y de 25 elecciones que hemos hecho hemos ganado con el voto popular 23, pero lo que es más fuerte es que las últimas cinco elecciones las hemos ganado ampliamente en medio de la más feroz guerra económica que se conozca en la historia de Venezuela. Hay alguna gente que se confunde, claro que sí, pero yo digo, el pueblo nunca se confunde, siempre cuando yo veo una circunstancia, una situación difícil yo digo, hay que confiar en el pueblo, es lo primero que yo digo, hay que confiar en el pueblo siempre, porque yo confío en ustedes compatriotas, yo confío en la sabiduría de ustedes, en la inteligencia ¿ustedes saben quién nos hace la guerra económica, verdad? Pero ustedes saben que también el Gobierno Bolivariano protege a la familia venezolana, protege la clase obrera, es un pulso entre la guerra económica del imperialismo, la guerra económica de la oligarquía y la política de protección y seguridad social de la Revolución bolivariana y hay quienes a veces se dejan confundir, se les va el coco, se les rodea el coco y le empieza a dar vuelta, porque no conocen al pueblo, no saben que este pueblo ha luchado y ha luchado durante años, durante siglos, no saben que el pueblo de Venezuela bajo ninguna circunstancia va a traicionar la Revolución bolivariana, va a entregar la Revolución bolivariana.

Así como este año hemos tenido varias batallas por la paz, este año lanzamos el Programa de Recuperación Económica, Crecimiento y Prosperidad y yo les digo queridos compatriotas, nosotros tenemos tres grandes tareas para el año 2019, tres grandes e importantes tareas, bueno yo quiero que ustedes me escuchen, sobre todo ustedes los movimientos del congreso urbano, aquí está la juventud agro-urbana; grandes tareas tenemos para este año. Yo quise que hiciéramos este Congreso Bolivariano de los Pueblos para ponernos de acuerdo con cada uno de ustedes, en las tareas y yo les pido que bajemos un poquito la agitación, se los pido, yo pido que concentremos nuestra máxima atención, los que tengan lápiz y papel que tomen nota, porque yo estoy ante la presencia de los líderes y las lideresas que van a llevar a los movimientos sociales, a las fuerzas políticas, las orientaciones fundamentales que surgen de este magno Congreso

Bolivariano de los Pueblos, por eso quiero la mayor seriedad, la mayor atención, la mayor coordinación, gobernadores, gobernadoras, alcaldes, alcaldesas, diputados, diputadas, constituyentes, concejales, concejales, líderes sociales, estudiantes, trabajadores, campesinos, mujeres, profesionales, oído, oído.

Este año que ha pasado ha sido un año de acumulación de fuerzas, ha sido un año de reorganización de nuestra fuerza. Yo espero Diosdado y cuando digo Diosdado digo a todos los compañeros, que las conclusiones que tomamos por mayoría en los congresos populares y en los congresos políticos estén en plena ejecución, no hayan quedado en papel muerto y ustedes estén pendientes de su ejecución, Wills Rangel, la clase obrera, espero que estén construyendo el modelo de gestión empresarial socialista, espero que estén elevando la producción petrolera, para recordar solo dos conclusiones del congreso constituyente de la clase obrera.

El próximo año tenemos grandes tareas, ahora los enemigos de nuestra Patria nos amenazan, yo sé que nosotros tenemos un gran poder cívico militar, popular, constitucional, institucional, pero yo no subestimo las amenazas de los enemigos de nuestro pueblo, las amenazas que vienen de Washington, de la Casa Blanca, de John Bolton. Ustedes escucharon mi denuncia de hace una semana, ellos van en serio, aumentaron el dinero para tratar de sobornar y comprar militares venezolanos de 40 millones de dólares a 120 millones de dólares. Yo confío en la moral, en el compromiso, en el espíritu y el carácter de las fuerzas militares venezolanas y el pueblo venezolano confía en su Fuerza Armada Nacional Bolivariana y en unión cívico militar. Hay que fortalecer la unión cívico militar en cada parroquia, en cada municipio, en cada estado y estar preparado para responder a tiempo contundentemente cualquier intento de traición golpista, que pueda haber en el transcurso de las próximas semanas y meses ¿me explico bien? Yo estoy preparado para todo y quiero que el pueblo y la Fuerza Armada estén preparados para todo, para vencer, para garantizar la paz del país en cualquier circunstancia. Aquí nadie se raja, aquí nadie se vende, aquí nadie se rinde, aquí vamos pa'lante para el combate, para la batalla y siempre, siempre, siempre, con la victoria en la mano.

"HAY QUE FORTALECER LA UNIÓN CÍVICO MILITAR EN CADA PARROQUIA, EN CADA MUNICIPIO, EN CADA ESTADO Y ESTAR PREPARADO PARA RESPONDER A TIEMPO CONTUNDENTEMENTE CUALQUIER INTENTO DE TRAICIÓN GOLPISTA".

Está haciendo calor aquí, ¿verdad? Como un horno microonda, calor de amor, calor del pueblo. Todo este poder que tenemos es para tenerlo bien preparado, bien alerta y que cada quien se defina en Venezuela, yo sé que hay un proceso de definición que está en las calles muy claro, lo sé, yo sé que nuestro pueblo no quiere y lo digo no quiere mayoritariamente, amplio y mayoritariamente,

todas las mediciones que conozco arrojan más del 80 % de los venezolanos repudian cualquier intervención extranjera en asuntos internos de Venezuela, los problemas de los venezolanos los resolvemos en paz nosotros, no necesitamos a la oligarquía colombiana y a Iván Duque de metiche en Venezuela opinando, no puede gobernar Colombia, Iván Duque, y quiere gobernar Venezuela, metiche, fuera de aquí Iván Duque, *go home* Iván Duque, *go home*. Hay que hablarle en inglés porque él piensa en inglés, porque es un vasallo del imperialismo norteamericano Iván Duque, un arrastrado del imperio norteamericano, un vasallo.

Más del 80 % de los venezolanos quieren resolver los asuntos de Venezuela en paz, por eso cada quien debe definirse, o ustedes queridos compatriotas que me escuchan, están con la intervención del imperio gringo, están con una guerra de invasión a Venezuela, están con la causa extranjera contra Venezuela o están con el Gobierno bolivariano, patriótico y revolucionario que yo presido, que todo el mundo se defina o estamos con la Patria o con el imperio de revista y hoy por hoy nosotros representamos la Patria con su dignidad, con su orgullo, hoy representamos la independencia y la soberanía en pleno ejercicio, hoy representamos lo hermoso de los sueños de los libertadores y del legado de Hugo Chávez. Sí, lo digo, compañeros, compañeras, líderes, lideresas presentes, nosotros y lo digo de manera más específica, Nicolás Maduro Moros es la encarnación del legado glorioso de las luchas revolucionarias de Bolívar, de Chávez, de Zamora, del pueblo de Venezuela. Llamo a la unión nacional, llamo a la unión de todo el pueblo de Venezuela, para defender la paz, la independencia, para defender el derecho a la prosperidad, para defender el derecho a la vida, a la felicidad de nuestro pueblo y les pido a ustedes que seamos portavoces en cada barrio, en cada esquina, en cada cuadra, ¿cuántas comunidades son, Ameliach, cuántas calles y comunidades? 44 mil comunidades y 235 mil calles, que lo escuchen bien en el norte, en Bogotá, en Miami, 44 mil comunidades organizadas para emprender una gran etapa nueva de construcción del socialismo bolivariano en todas sus dimensiones. Yo estoy preparado y me siento seguro de lo que hemos hecho y me siento seguro, porque tengo un plan, el plan que ustedes aprobaron el 20 de mayo, el Plan de la Patria 2019-2025 y llueva, truene o relampaguee ese Plan de la Patria lo vamos hacer realidad hasta el 2025.

"LLAMO A LA UNIÓN NACIONAL, LLAMO A LA UNIÓN DE TODO EL PUEBLO DE VENEZUELA, PARA DEFENDER LA PAZ, LA INDEPENDENCIA, PARA DEFENDER EL DERECHO A LA PROSPERIDAD, PARA DEFENDER EL DERECHO A LA VIDA, A LA FELICIDAD DE NUESTRO PUEBLO".

Aquí está, mire mi compadre, mi compañero, llueva, truene o relampaguee este Plan de la Patria para seguir avanzando en la construcción del socialismo del siglo **xxi** lo vamos a llevar al 2025 completo, en todas sus partes, tenemos la legalidad, la

constitucionalidad y la legitimidad de nuestra parte. Dice el presidente paralelo —Jorge Rodríguez, consígueme el nombre— no me he aprendido el nombre, de un loco, loco de la cabeza como dicen, el Vicepresidente del Brasil, un loco de la cabeza, así decían en la época en que yo era pequeño, ese está loco pero loco de la cabeza, un tipo de apellido Mourao, escucha bien a Maduro, Mourao, estás loco de la cabeza, Mourao, loco no come... palabras de las que tú dices Mourao. El loco Mourao que es una especie de presidente paralelo, porque declara todos los días, fija la política exterior de Brasil, si el presidente electo Jair Bolsonaro dice una cosa, él dice otra cosa después, porque él es así, así es el extremismo neofascista que está a punto de gobernar Brasil; él dijo que en Venezuela va haber un golpe de Estado y que luego Brasil va a meter su ejército para imponer un gobierno en Venezuela. Si Mourao, el golpe lo vas a dar tú Mourao, aquí te espero, aquí te espero con vario millones de hombres y mujeres y con una Fuerza Armada Nacional Bolivariana dispuesta a defender la Constitución, la independencia y la Revolución bolivariana a cualquier costo, aquí te espero Mourao, ven tú mismo ¿oíste? ¿Quién elige en Venezuela los concejales? El pueblo, verdad, pude venir una junta militar o una junta dictatorial a decir: los concejales son tal, tal, tal y tal.

Ya vivimos el 11 y 12 de abril del año 2002 y apenas duró 47 horas, yo les digo a ustedes, oído, oído, si algún día ocurrieran hechos graves y ustedes vieran el peligro de que el presidente Maduro ha sido secuestrado o que el presidente Maduro le han hecho algo, desde ya yo les digo a ustedes juventud de la Patria, clase obrera de la Patria, hombres y mujeres, únanse y vayan a la calle, retomen el poder y hagan una revolución más radical, más socialista y más chavista a partir de ese momento, lo digo con plena conciencia, lo digo desde mi espíritu rebelde. Es una orden al pueblo, ¿ustedes me entienden? La clase obrera debe tener un plan inmediato, los trabajadores de Pdvsa, del transporte, los motorizados y motorizadas, para tomar todas las calles, avenidas y autopistas del país, para tomar todas las fabricas del país, los movimientos jóvenes del barrio Robert Serra, Viviendo Venezolanos, de las comunas, Barrio Adentro, deben prepararse para movilizar al pueblo a las calles en unión cívico militar, Diosdado, prepararnos en cualquier escenario para derrotar al imperialismo, a la oligarquía y a los traidores en cualquier escenario, con firmeza, con serenidad, con mucha fuerza popular. Que se arrepientan por mil años, Adán Coromoto Chávez Frías camarada constituyente de la Patria, que se arrepientan por mil años, una contraofensiva que haga polvo a la contrarrevolución, al golpismo, al terrorismo y a las fuerzas del imperialismo en Venezuela, las hagamos polvo, polvo cósmico ¿ustedes me entienden? Levanten la mano el que esté en desacuerdo con esta línea. Levanten la mano los que estén de acuerdo con esta línea revolucionaria.

“YO LES DIGO A USTEDES JUVENTUD DE LA PATRIA, CLASE OBRERA DE LA PATRIA, HOMBRES Y MUJERES, ÚNANSE Y VAYAN A LA CALLE, RETOMEN EL PODER Y HAGAN UNA REVOLUCIÓN MÁS RADICAL, MÁS SOCIALISTA Y MÁS CHAVISTA A PARTIR DE ESE MOMENTO, LO DIGO CON PLENA CONCIENCIA, LO DIGO DESDE MI ESPÍRITU REBELDE”.

Entonces, es la primera línea del año 2019 que arranca hoy, profesor Escarrá, la lucha por la paz, la lucha contra el golpismo y el terrorismo, la lucha contra todas las formas de desestabilización imperialista en Venezuela, primera línea, tomen nota carajo, muy importante lo que estoy diciendo, es la lucha por la paz y con la paz y la victoria en nuestra mano todos juntos todo es posible. La segunda línea es la lucha por la recuperación económica, el crecimiento y la prosperidad de la economía venezolana, ya tenemos el Programa de Recuperación Económica, muchas cosas que hay que seguir ajustando en cuanto a la producción, al abastecimiento, a los precios, hay muchas cosas que hay que seguir ajustando para elevar la producción petrolera, para seguir elevando la producción de oro, de diamante, de gas, de aluminio, de hierro, para seguir creando riquezas para invertir las en el país, en el pueblo. Pero ya tenemos el Programa de Recuperación Económica y vamos en la línea, yo estoy seguro por todos los cálculos que he hecho, por todo lo que he venido haciendo y pensando, estoy seguro que el primer semestre del año entrante, del año 2019 va a ser el semestre definitivo de la recuperación, de la prosperidad, de la felicidad económica de todo un país, estoy seguro.

Y la tercera línea de prioridad, yo sé que en el Congreso del Partido Socialista, el Congreso de la Juventud se aprobaron las siete líneas que yo lancé en la Constituyente, esas siete líneas tienen vigencia. Primera línea: derrotar al golpismo, al terrorismo y al imperialismo, ganar la paz con fuerza, con unión cívico militar, con fuerza, sin vacilación, movilizados, unos abiertos y el otro también. Fernando Soto Rojas, unos abiertos y el otro como el conejo, dice Fernando Soto. ¿Cómo hace el conejo? el conejo duerme con un ojo cerrado y otro abierto para que no lo agarre la economía agro urbana y se lo papee. Segunda línea: Profundizar el Programa de Recuperación Económica, Crecimiento y Prosperidad en lo concreto, en cada uno de los motores, seguir afinando. No es fácil derrotar una guerra económica de esta característica: sancionados, perseguidos, y por dentro la oligarquía golpeando todos los días; pero ya le vamos agarrando la horma al zapato. Y la tercera línea muy importante, se los digo porque yo llevo eso aquí adentro con mucha fuerza, y creo que es una de las tareas más importantes de la revolución. Es verdad que hay un enemigo imperialista que nos sabotea, nos persigue, etc., etc., es verdad, y que es el enemigo principal de la felicidad del pueblo, de la paz y la independencia nacional, eso es verdad.



Es verdad que hay una guerra económica que tenemos que derrotar con el Programa de Recuperación, Crecimiento y Prosperidad, es verdad, estamos trabajando todos los días en eso. Pero también es verdad que hay mucha corrupción, que hay mucha indolencia, hay mucho burocratismo. ¡Hay muchos bandidos por ahí aprovechándose de los cargos pa' robar al pueblo! ¡También es verdad! Y son los peores enemigos que tiene la Patria ahora. ¡Bandidos, ladrones que se disfrazan de rojo rojito y han robado la Patria! La lucha contra la indolencia, el burocratismo y la corrupción. Cai-ga quien caiga, caiga quien caiga, irreductible frente a la indolencia y la corrupción. Es una gran tarea de la Revolución bolivariana, es una gran tarea.

Y hace falta una gran revolución educativa, moral, espiritual. No podemos aceptar, no podemos aceptar bajo ningún aspecto gente que se apoltrona a unos cargos, y le han hecho y le hacen un gran daño al país. La Revolución tiene que tomar con mucha fuerza, compañera Delcy Rodríguez, vicepresidenta ejecutiva de la República, la encargo a usted de un plan nacional popular junto al pueblo para capturar, para perseguir y para castigar a los bandidos y corruptos de este país, que están infiltrados en los cargos públicos. Pongo al frente a Delcy Rodríguez en este plan, pido todo el apoyo. ¡Ya basta ya! Ya basta ya, pido el apoyo, son tres líneas vitales: la paz, la Recuperación Económica y la honestidad y la eficiencia en el uso de los recursos públicos; tres líneas donde nos vamos a concentrar con todo ese poder legítimo que el pueblo y que Dios nos ha dado. Yo soy un guerrero de Cristo, soy un guerrero de Dios, cada vez soy más cristiano, cada vez creo más en la doctrina y en el sacrificio y el ejemplo de nuestro Señor Jesús, el Cristo Redentor. Cada vez

amo más a nuestro Señor Jesucristo, como nos enseñó ese gran cristiano, nuestro amado y siempre recordado comandante Hugo Rafael Chávez Frías, el más grande cristiano que haya gobernado la Tierra de Bolívar jamás, Hugo Chávez, Hugo Chávez sí. Y yo le pido siempre a nuestro Dios, le pido siempre porque yo soy un ser humano igual que ustedes, yo vengo de a pie, de la calle, yo vengo del barrio, y me da mucha risa cuando me dicen dictador, sobre todo oligarcas como Iván Duque, que es un sifritito con cara de angelito y rostro de diablo, hay que agarrarle los cacheticos y hacerle: ¡Chuqui, chuqui! Y me dice dictador todos los días. ¿Dictador yo que vengo de los barrios, que vengo de los humildes, que vengo de la clase obrera? Que vengo de conducir un autobús y sé lo que es servir al pueblo. Pero el enemigo de nuestra Patria, vamos a estar claros, el imperialismo norteamericano, el enemigo de nuestra Patria ha declarado una guerra contra Maduro. Me he convertido en la obsesión del imperio y de los gobiernos satélites de la oligarquía, sueñan conmigo, que los persigo, todos los días preparan planes, declaran contra mí, contra Venezuela. Y yo les digo, el problema no es Maduro, Maduro es un humilde ser humano que asumió por mandato del comandante Chávez esta responsabilidad y la voy a llevar adelante hasta la victoria por siempre.

En Venezuela, como dijo Chávez, el problema no es un hombre, lo dijo el comandante Chávez, no es Chávez, yo digo hoy, no es Maduro, es un pueblo que está decidido a ser libre y que no se va a rendir ante ningún imperio, ante ninguna oligarquía, es el pueblo de Bolívar, es el pueblo rebelde de los libertadores; es el pueblo de Guaicaipuro. Yo le pido a Dios que me dé fuerzas, que me dé sabiduría, que me ilumine, que me abra los caminos,

que me dé el amor del pueblo todos los días, que me dé honestidad, sinceridad para saber gobernar, para saber apoyar al pueblo; que me dé salud para saber gobernar, para saber afrontar tantos sinsabores, para saber interpretar a los traidores y a las traidoras, que viven un infierno en Bogotá, en Miami, en Italia; un infierno porque se quedaron sin alma. Y le pido a Dios que me proteja de tanta maldad, de tanta vileza, de tanta bajeza, que me haga cada día más honesto más humilde, y me dé cada día mayor sabiduría y capacidad para gobernarlos a ustedes, le pido a Dios. Y pido a ustedes la oración diaria, que me acompañen con su oración, que me acompañen con su Padrenuestro, con su palabra.

La Revolución bolivariana va a cumplir el próximo 2 de febrero 20 años en el poder, es el ciclo revolucionario más largo, más profundo, más transformador de la historia de Venezuela. Yo le decía la otra vez a unas personas opositoras, hagan la cuenta, como decía un amigo mío: chaca la cuenta, en 20 años dónde están ustedes, la oposición, qué han hecho, qué han ganado, dónde están, cuál es su líder, cuál es su fuerza. ¿Es la oposición alternativa de poder en Venezuela? ¿Tiene un líder o unos liderazgos? ¿Tiene partidos políticos confiables? ¿Tiene un programa de gobierno? Veinte años después la oposición está más dividida, más débil, y por eso se mete a conspirar. Y 20 años después aún sin la presencia física de nuestro comandante Chávez que se nos fue hace... el próximo 5 de marzo cumple seis años ya de la partida de nuestro comandante Chávez, 20 años después ¿dónde están las fuerzas revolucionarias? ¿Dónde están las fuerzas chavistas? ¿Dónde estamos los bolivarianos? ¡Más fuertes que nunca! ¡Más unidos que nunca! En el poder y desde el poder transformando a Venezuela, protegiendo al pueblo, amando al pueblo, liderando en América Latina y el Caribe una opción de independencia, de soberanía, de democracia popular, de socialismo bolivariano.

“LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA VA A CUMPLIR EL PRÓXIMO 2 DE FEBRERO 20 AÑOS EN EL PODER, ES EL CICLO REVOLUCIONARIO MÁS LARGO, MÁS PROFUNDO, MÁS TRANSFORMADOR DE LA HISTORIA DE VENEZUELA”.

Que cada quien saque su cuenta, pero el 2019 tiene que empezar una nueva etapa, sin lugar a dudas, una nueva etapa, lo he llamado un nuevo comienzo, muchachos de educación media, ustedes tienen que ver con esto, levanten la mano los que tienen 13 años, 14 años, 15 años, 16 años, 17 años, 18 años, 12 años. ¿Tú ya tienes 12? Cumple mañana 12 años. Feliz cumpleaños.

Lo que voy a decir tiene que ver con ustedes, este país le pertenece a ustedes, la generación de oro, educación, alegría, trabajo, disciplina, tienen que forjarse para tomar la batuta de nosotros y de nosotras; la batuta se la tenemos que entregara ustedes, la juventud más joven, de 12, 13, 14 años, 15, 16, 17, 18, 19, 20 tienen

que prepararse, porque nosotros a ustedes le vamos a entregar una Patria libre, próspera y feliz lo juro, porque en el 2019 empieza un nuevo comienzo; asumámoslo así gobernadoras, gobernadores, un nuevo comienzo de la Revolución bolivariana, alcaldes, alcaldesas, un nuevo espíritu con el Plan de la Patria, un nuevo espíritu para afrontar con nuevos métodos junto al pueblo los grandes desafíos, los grandes retos que tiene nuestro país, lo tenemos todo, hay muchas cosas que tenemos que mejorar, tenemos que hacer las ciudades más bonitas, alcaldes, alcaldesas, tener las cosas limpias, bonitas vale, sin basura, hay que tener las ciudades limpias, bellas, bien pintadas, bien iluminadas, con luz las avenidas, las calles, que funcionen los semáforos. Alcaldes, alcaldesas, háganlo ustedes con sus manos, si ustedes ven que un semáforo no funciona párate y arréglalo. Hagamos gobierno de a pie, de calle junto al pueblo.

Un nuevo comienzo, con nueva energía, inspirados en quien nos lo dio todo, Hugo Chávez, yo fui testigo junto a otros compañeros, Diosdado, Cilia, Adán, en estos días de diciembre hace 6 años, luego de la operación de nuestro Comandante, pasamos días terribles de incertidumbre, de dolor y fui testigo de la moral de Chávez, Chávez no se entregó ni un segundo, en su propio lecho, en su cama pendiente de qué pasaba, tomando decisiones, dándonos órdenes sin descanso, cuando vio que su situación se agravaba pidió inmediatamente venir a Venezuela, por si acaso un desenlace morir en su tierra junto a su pueblo. Nos dejó un ejemplo en vida y nos dio lo único que él tenía, lo único que Hugo Chávez tenía era su salud, era su vida y se la entregó al pueblo de Venezuela. Por él, por su legado, por su ejemplo, yo les pido a ustedes máxima dedicación, máximo sacrificio, máximo trabajo, máxima entrega a todos, a todas, unos son muy jóvenes, otros no tan jóvenes, al final somos un solo pueblo, somos un solo pueblo, en tú trinchera camarada, compatriota, allí en tu trinchera prepárate, apertréchate, aprovecha estos días de reflexión, de encuentro feliz con el Niño Jesús. ¿Ya le hicieron la carta al Niño Jesús? ¿Que le pidieron? ¿Le hicieron la carta a San Nicolás? ¿Qué le pidieron? Paz, amor, felicidad, prosperidad, yo también le hice la carta al Niño Jesús y me he portado bien este año, me he portado demasiado bien lo sabe la oposición, lo sabe el imperialismo que me he portado demasiado bien, este año trataron de matarme, gracias al escudo protector que me pone Dios me salvé para seguir cumpliendo mi misión, por eso les pido en estas navidades, en este fin de año ajustar los planes, ajustar las convicciones y que nos auto propongamos ser mejores el próximo año, más disciplinados, más trabajo, más eficiencia, más coordinación, para tener una mejor revolución. Venezuela se merece una mejor Revolución, la Patria se merece una mejor situación, vamos a mejorar la Patria en el 2019 y con cariño y con amor yo les digo a ustedes compañeros, concejalas, concejales, delegados del PSUV, trabajadoras, trabajadoras, juventud, mujeres, comuna, transportistas, Movimiento Somos Venezuela, médicos, médicas, trabajadores de la salud, Viviendo Venezolano, agro urbanos, Misión Robinson, Rivas, Sucre, Movimiento Eulalia Buroz, Gran Misión Chamba Juvenil, Frente Francisco de Miranda, campesinos, campesinas, alcaldes,



alcaldesas, gobernadores, gobernadoras, constituyentes, les digo hoy 20 de diciembre del 2018 dejamos instalado este núcleo de fuerzas legítimas del poder popular venezolano, para afrontar las tareas que nos devienen de aquí al año 2025, vamos a perfeccionar la coordinación de todos los movimientos populares, para ir a gobernar con el pueblo, para ir a mejorar a Venezuela, para ir a construir a los 200 años de Angostura el sueño del Libertador, sí, el sueño del libertador Simón Bolívar está vigente.

La máxima felicidad posible para el pueblo, yo les deseo a ustedes que reciban un año 2019 en combate, en lucha, en felicidad, en familia.

**¡Que viva Venezuela!**

**¡Que viva el Congreso Bolivariano de los Pueblos!**

**¡Que viva la Revolución bolivariana!**

**¡Chávez Vive!**

**¡Independencia y patria socialista!**

**Y digamos con amor y compromiso ¡Hasta la victoria siempre!  
¡Venceremos! Gracias hermanos, gracias hermanas, gracias.**

DC2018002427

G-20003090-9